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FESTE SENZA SCI CAPPERI, CHE STORIE!
CURIOSITA' SU ...

FLASH MOB GIOVANI
MEDICI IN BRA

AUTO NEL TORRENTE A
BADIA CALAVENA

TOSI CONTRO SBOARINA CINETECA

L'INTERVISTA A ZAIA: "LA ZONA GIALLA NON RESTERA' A VITA"
"Virus corre perché non 
abbiamo fatto Lockdown"

"Il virus corre di più perché non abbiamo fatto il lockdown. I
c i t t a d i n i  d e v o n o  c a p i r e  c h e  n o n  d e v o n o  c r e a r e
assembramenti e invece, a volte, continuano a incanalarsi in
situazioni potenzialmente rischiose". Così il governatore del
Veneto, Luca Zaia, in un'intervista a 'La Repubblica'.

Zaia avverte: "La zona gialla non resterà a vita. Se non si
rispettano le regole arriveranno le restrizioni". Sul fatto che il Veneto sia la regione più colpita dal Covid,
"bisogna saper leggere i dati. È vero che abbiamo un numero alto di positivi ma facciamo 60mila tamponi al
giorno. I numeri assoluti, da soli, non significano niente", sottolinea Zaia.

"Noi siamo quelli con il contact tracing più alto in Italia: l'85%. Quando c'è una persona positiva noi
intercettiamo i colleghi di lavoro, gli amici, i familiari. E tamponiamo tutti. L'infezione c'è ma la stiamo
gestendo".

Luca Zaia
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http://www.tgverona.it/pages/918165//cronaca/_virus_corre_perche_non_abbiamo_fatto_lockdown.html

